

Spread the Love this Valentine's Day - Card Making Event

Celebrate Valentine's Day, love, and friendship with us! The Success Centre invites students and staff to join our Spread the Love activity—a fun, creative way to share kind words with the people who matter to you.

Drop in to create handmade cards or postcards for friends, loved ones, professors, colleagues, mentors, or anyone you'd like to appreciate. Whether you're handing it off in person or sending it by mail, your message is sure to brighten someone's day.

Everyone is welcome — students and staff!

Come craft, connect, and help us spread a little love!

Répandons l'amour pour la Saint-Valentin - Événement de création de cartes

Célébrons la Saint-Valentin, l'amour et l'amitié ensemble! Le Centre de succès invite les étudiant.e.s et le personnel à participer à l'activité Répandons l'amour — une façon amusante et créative de partager des mots gentils avec les personnes qui comptent pour vous.

Passez créer des cartes ou des cartes postales faites à la main pour vos amis, proches, professeurs, collègues, mentors ou toute personne que vous souhaitez remercier. Que ce soit en personne ou par la poste, votre message saura illuminer leur journée.

Tout le monde est bienvenu — étudiant.e.s et membres du personnel!

Venez créer, partager et répandre un peu d'amour!



Dates & Times:

- Tuesday, February 3 | 11 a.m. – 2 p.m.**
- Thursday, February 5 | 11 a.m. – 2 p.m.**
- Thursday, February 5 | 6 p.m. – 8 p.m.**

 The Learning Centre, Massey Library (In front of the purple wall at the Success Centre)

Dates et heures :

- Mardi 3 février | 11 h à 14 h**
- Jeudi 5 février | 11 h à 14 h**
- Jeudi 5 février | 18 h à 20 h**

 Carrefour de l'apprentissage, Bibliothèque Massey (Devant le mur violet du centre de succès)